

El Consell reprocha al Gobierno que no le consultara sobre el trasvase Júcar-Vinalopó

Elena Cebrián, lamentó ayer que el Gobierno suscriba acuerdos sobre agua «sin contar» con la conselleria

04.12.2015 | 01:03

J. S. | VALENCIA La consellera de Agricultura, Medio Ambiente y Cambio climático, Elena Cebrián, lamentó ayer que el Gobierno suscriba acuerdos sobre agua «sin contar» con la conselleria, en alusión al acuerdo entre los regantes del Vinalopó y la ministra de Agricultura, Isabel García Tejerina.

Elena Cebrián celebra que el ministerio opte por apoyar explícitamente la toma en el Azud de la Marquesa, «como defiende el Gobierno Valenciano frente a la oposición del Partido Popular», recuerda la consellera, pero lamenta haberse tenido que enterar del protocolo firmado el miércoles sobre transferencia de recursos hídricos del Júcar al Vinalopó «por una nota de prensa».

«Es decepcionante que el ministerio vuelva a comprometer medidas relacionadas con la transferencia y abastecimiento de agua que afectan a la Comunidad Valenciana sin contar con el gobierno autonómico», declaró Elena Cebrián, recordando el precedente de otro acuerdo sobre abaratamiento de agua procedente de la desaladora de Torre Vieja, que ya suscitó una queja de la consellera ante la ministra en una reciente conferencia sectorial.

La consellera cree, además, que el acuerdo, que prevé el trasvase de 50 hm³ de agua del Júcar desde el azud de la Marquesa debería haber contado con el respaldo de la cuenca cedente. Aunque el protocolo tiene características «claramente electoralistas», a dos días antes del comienzo de la campaña, la consellera cree positivo que el Gobierno se comprometa a aplicar posibles exenciones a la recuperación de costes en la conducción Júcar-Vinalopó y en la producción de la desalinizadora de Mutxamel.

Reconoce que el ministerio acepte, «por fin, una gestión integrada de los recursos hídricos» de acuerdo con la Directiva Marco del Agua, por la que ha abogado la Conselleria desde el inicio de legislatura.

Por último, la consellera dice «echar de menos» que el acuerdo no incluya la reparación del embalse regulador de San Diego, en Villena.